
Devocional de la semana del 03 al 08 de mayo 

 

“Bienaventurados los pacificadores, porque ellos serán llamados hijos de 

Dios” Mateo 5:9.  

El  devocional  del  mes  está  orientado  a  que  cada  uno  de  nosotros  sea  un 
pacificador.Pero  ¿qué  es  ser  pacificador?,  un  pacificador  es  el  que  establece  la  paz 
donde hay discordia, es una persona que se esfuerza   y  lucha para  lograr  la paz entre 
los  demás,  la  biblia  nos  enseña  que  un  pacificador  es  uno  que  hace  la  paz  o  la 
reconcilia. 
El pacificador es el que al ver   un conflicto como por ejemplo una pelea, no azuza o 
aviva    ésta  diciendo:  ¡pelea,  pelea!  o  diciendo:  ¡pégale  no  más,  porque  te  está 
molestando!  si no,  la persona que es pacificadora  trata de  calmar  los ánimos  y,   en 
lugar de que se provoque una pelea entre  compañeros  trata de que estos solucionen 
sus diferencias conversando. 
En  la  biblia  podemos  encontrar  el  ejemplo  de  Ester  joven  judía,    que  al   morir  sus 
padres, un primo de la muchacha llamado Mardoqueo, que  era bastante mayor,  se la 
llevó a vivir con él y la crió como si fuera su propia hija. 
 Con el paso de los años Ester llegó a convertirse en esposa de Asuero,  (Jerjes) rey de 
Persia. Pasado el tiempo,   el rey convencido por Amán firmó un decreto en el que se 
debía  destruir  a  todos  los  judíos,  el  rey  no  sabía  que  Ester  también  era  judía,  para 
salvar a su pueblo  de este decreto Ester puso en riesgo su propia vida,  presentándose 
ante el rey sin ser invitada,  lo que estaba prohibido en ese reino y era causa de muerte 
(Ester  4:11).  Finalmente  Ester  preparó  dos  banquetes  (fiestas),  donde  estuvieron 
invitados el rey y Amán y rogó por la vida de su pueblo, lo que le fue concedido por el 
rey Asuero y Amán fue destruido. 
 Como  en  la  historia  anterior  se  demuestra  ser  pacificador  no  es  nada  fácil  si  nos 
encontramos ante una situación tensa, sin embargo,   es ahí donde debemos procurar 
estar en paz con los demás. No se puede ser un pacificador de la noche a la mañana, es 
un proceso continuo por el cual debemos esforzarnos hasta conseguirlo. 
Te  invitamos  a que  este mes  te  esfuerces  en  ser un  pacificador  en  tu  familia,  en  el 
colegio, con tus amigos y que seas tú el encargado de llevar a otros a conversar antes 
que golpear. 
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